

## El Post-it



● **En evidencia.** Conforme pasa el tiempo y los problemas en la pasarela siguen en aumento, más se pone en evidencia lo que algunos afirmaron con respecto a su estado. De las 2 semanas para su apertura, como dijo Navarra Suma al hacerse con la Alcaldía, se ha pasado a toda la legislación cerrada.

Para justificar el aumento del gasto se asegura que “se trata de cuestiones que surgen una vez comenzadas las obras y por imposibilidad de haber sido verificadas durante la redacción del proyecto”. Además de los 600.000 euros que Navarra Suma lleva destinados al arreglo de la pasarela, el Ayuntamiento ha tenido que gastar otros 125.000 euros en los 3 informes que se encargaron para determinar el origen del desprendimiento de las planchas. Además, se han pagado 58.000 euros de la dirección de obra y 40.000 por el alquiler de los andamiajes de sujeción. Previamente se invirtieron otros 22.000 euros en elementos de seguridad, como la instalación de una malla alrededor de la estructura.

**CRITICAS DE LA MAYORÍA** La decisión del equipo de Gobierno de aumentar el gasto fue criticada por los tres partidos de la oposición.

EH Bildu señaló en un comunicado que “lo que estamos viendo es la constatación del informe de ruina que ya firmaron en 2019 los técnicos municipales y que Navarra Suma dejó en un cajón, pero también estamos viendo que las previsiones del equipo de gobierno y del informe del colegio de ingenieros no se ajustaban a la realidad y que la factura que vamos a tener que pagar todos y todas va a ser mucho mayor de lo que dijeron”.

Por su parte, el grupo municipal socialista considera que “Navarra Suma decidió llevar a cabo el arreglo incumpliendo el pacto presupuestario, sin consensuarlo (como diversas declaraciones de la oposición le exigían en la comisión) y aceptando el dinero, solo 140.000 euros, del seguro, antes de ver los verdaderos problemas que tenía la infraestructura”. En la misma línea, el grupo municipal de Geroa Bai considera que a la vista del gasto destinado a la reparación “lo más conveniente habría sido estudiar hacer una nueva y reclamar a los responsables de la obra”. ●

# La campaña de la ELA de peñas y pelotaris llega a las villavesas

Los autobuses llevan perchas sobre el acto solidario con Unzué el 5 de julio en el Labrit

✎ **Kepa García**  
 📍 **Javier Bergasa**

**PAMPLONA** – La campaña solidaria que las peñas de Pamplona y el mundo pelotazale han puesto en marcha a favor de los afectados de la ELA se podrá visualizar desde hoy martes en el transporte público comarcal, donde se colocarán perchas informativas sobre el gran evento que se celebrará en el frontón Labrit el 5 de julio. Ya se han vendido 400 entradas, lo que supone la mitad del aforo, y la previsión es que se venda la totalidad con el impulso que la campaña está recibiendo desde diferentes sectores de la sociedad pamplonesa.

En la difusión de la iniciativa está ayudando la presencia del exfutbolista profesional Juan Carlos Unzué, que protagonizará el evento del Labrit un día antes de que

encienda la mecha del coheite anunciador de las fiestas de San Fermín desde el balcón consistorial.

Las perchas informativas llegaron ayer y van a ser instaladas desde hoy en todos los vehículos de la flota comarcal, 159. Carlos Elizalde, director de Marketing y Comunicación de TCC, explicó la importancia del evento y el apoyo que está recibiendo desde diferentes sectores de la sociedad pamplonesa.

Las perchas instaladas en las villavesas ofrecen información del acto solidario a favor de los afectados y de la investigación de la enfermedad, cuyos promotores han sido Richard Tirapu, expelotari profesional, y Iosu Santxex, presidente de la Federación de Peñas de Pamplona.

Será en el Labrit, que acogerá un partido de exhibición, con pelotaris de renombre



Las perchas ya están colocadas en los vehículos del transporte comarcal.

que no hace mucho llenaban las canchas profesionales.

Se enfrentarán Titin-Goñi III contra Bengoetxea VI-Armenáriz, un duelo que promete emociones y buenos momentos. Previamente, se celebrará un partido de las semifinales del torneo de pelota femenino de San Fermín de Ados Pilota, el primero que se celebra como profesionales.

Durante el acto, Juan Carlos Unzué protagonizará un saludo sanferminero que estará cargado de simbolismo, teniendo en cuenta que unas pocas horas después

será el lanzador del Chupinazo desde la plaza Consistorial.

Para terminar la velada está previsto un concierto de mariachis a cargo del grupo Los Tenampas.

Richard Tirapu indicó ayer que las entradas se se pueden adquirir en [www.anelanavarra.es](http://www.anelanavarra.es). Además en las tiendas de Irabia Intersport y deportes Zariquiegui están ya a la venta las camisetas, pañuelos, bolsos y demás complementos que se han confeccionado para la campaña.

Por su parte, el presidente de las peñas, Iosu Santxex,

comentó la importancia que tiene para la federación colaborar en este tipo iniciativas y se ha mostrado convencido de que “el Labrit se llenará de solidaridad el 5 de julio”.

Uno de colaboradores ha sido el dibujante Mikel Urmeteta, que se ha encargado de diseñar las animaciones de las camisetas y pañuelos que se han elaborado al efecto.

Los dibujos tienen la firma inconfundible del artista, con la figura de Juan Carlos Unzué realizando una parada a un esférico que simboliza la enfermedad. ●

## Día del Casco Viejo: 34 actos en 17 escenarios

Este sábado se celebra la fiesta del barrio, desde el pasado viernes inmerso ya en su semana cultural

**PAMPLONA** – Vuelve, como no podía ser de otra manera, la fiesta al Casco Viejo, esta vez por todo lo alto con la celebración del día del barrio, el Alde Zaharraren Eguna, este sábado. De la mano de la Comisión de Fiestas-Jai Batzorde del Casco Viejo, el programa incluye 34 actos en 17 escenarios diferentes, aunque la programación ya arrancó el pasado viernes con la semana cultural. Porque “el día del Casco Viejo se nos ha quedado pequeño, por eso este año te invitamos a disfrutar de las actividades organizadas en las semana del barrio”, dicen.

En concreto, este sábado la fiesta se diversifica por todos los rincones del Casco Antiguo. Arrancará pronto, desde las 10.00 de la mañana, y hasta la madrugada, cuando

se trasladará a peñas como el Bullicio de la calle del Carmen.

Por escenarios, ya desde las 11.00 horas, de la calla Aldapa partirán los joaldunak con los trikitilaris de Auzoenea, y en este mismo enclave, a las 19.00, hay auzofesta dantzak blai. En el paseo del Doctor Arazuri, a las 10.00 se prevé visita al tesoro de San Fermín en la iglesia de San Lorenzo, mientras que en Estafeta, a las 12.00, partirá la kalejira festiva con las fanfarres Iruña Taldea y Muthiko Alaiak. En la plaza de los Burgos, se ha previsto desde las 10.00, chocolatada y pintacaras, payasos Pirritx eta Porrotx en el Zentral (a las 10.45 y 12.45), seguido de juegos infantiles, antes de la foto de familia del barrio convocada para las 13.30 horas.

La calle Compañía, por su parte, será escenario a las 12.00 de una exhibición de Herri Kirolak con AZGM, mientras que en el otro lado, desde la calle Descalzos (a las



Los gigantes del Casco Viejo, en la fiesta de 2019. Foto: J.Bergasa

10.00 horas) partirán las dianas. En la Plaza del Castillo, se celebrará la Feria del Libro, y en Jarauta, a las 13.30, hay pote y frito en La Única, y, a las 18.00, Campeonato de fútbol en el Giroa. En la calle del Carmen, a las 12.00, hay flashmob a cargo de Juncal, mientras que por la noche, entre las 00.00 y las 02.00, la

peña Bullicio Pamplonés abierta para bailar y celebrar el día. Por otro lado, en Mercaderes también habrá actos. A las 10.30, los colectivos del barrio colocarán sus mesas informativas y darán a conocer sus actividades a vecinos y personas de otras zonas de la ciudad interesadas. En el centro de la fiesta, la plaza de

Navarrería, de 10 a 12.00, hay programa en vivo de la *Eguzki Irratia*; a las 13.00 relleno para el vecindario y a las 18.00, djs en Zabaldi con mojito. En la calle Mayor, a las 11.00 hay exposición en Antartika *Expo felices*; a las 11.30 saldrán los gigantes del Casco Viejo. A las 12.00 Iruña abesbatza en Plazara! y a las 12.30, salida de Iruña kantuz. En San Francisco, de 10.00 a 14.30 horas, tendrá lugar la Feria de Artesanía; y en la plaza de San José, a las 12.30, euskal dantzak con la peña Bullicio Pamplonés. A las 14.30, otro rincón, el de la plaza de Santa Ana, acogerá la paellada y calderetada popular (apuntarse hasta el día 27 en Auzoenea), seguido de hinchables, monólogo y bingo y kalejira a las 17.00 con los trikitilaris. En la plaza del Ayuntamiento, a las 10.30, habrá bienvenida con los payasos, mientras que la calle Tejería acogerá a las 14.00 comida popular en Nicolette, seguido de dj y fiesta. – *Marivi Salvo*